



Betreff: Schülerlotsen

Hier: Antrag Bündnis 90 / DIE GRÜNEN

Sachvortrag

Seit dem Schuljahr 2008/09 setzte das Kultusministerium Grundschullehrkräfte an den Gymnasien und Realschulen zur Begleitung des Übergangs aus der Jahrgangsstufe 4 in die Jahrgangsstufe 5 ein. Die Stunden für diese sog. Schülerlotsen werden jetzt deutlich reduziert und das Konzept verändert.

Die Maßnahme bezog sich ausschließlich auf staatliche Schulen. Für die kommunalen Schulen war das Kultusministerium nicht bereit die Ressourcen zur Verfügung zu stellen. Einen Lehrpersonalzuschuss für solches Personal hätte die Stadt für die kommunalen Schulen nicht erhalten. Grundschullehrkräfte stellt die Stadt mangels anderer Einsatzmöglichkeiten nicht ein, so dass es nicht möglich war ein entsprechendes Angebot an den kommunalen Schulen vorzuhalten.

Die Antworten auf die Fragen 1 und 2 des Antrags ergeben sich aus dem beiliegenden Schreiben des Kultusministeriums an die Schulleitungen der staatlichen Gymnasien. Für die Realschulen gibt es ein praktisch gleichlautendes Schreiben auf das hier verzichtet wird.

Die Antworten auf Frage 3 ergeben sich aus der beiliegenden Email des staatlichen Schulamts.